
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

第 1268回 （本年度 43回） 

平成 26年 6月 5 日（木） 
 

ロータリー親 睦 活 動 月 間 
 

点  鐘    河 合    束  会長 

司  会     小 林  正 樹  会場監督 

斉  唱    「君が代」「奉仕の理想」 

お客様紹介  河 合   束  会長 
  
・国際ロータリー第 2590 地区 
第 2 グループガバナー補佐 

小 澤 秀 昭 様（川崎北 RC）  
・国際ロータリー第 2590 地区 
次年度第 2 グループガバナー補佐 

中 島  正 臣 様（川崎宮前 RC） 
 
 
 
 
 
 
 
 

・松 波   登   様（川崎北 RC） 
・今 井   敬   様（市川会員ゲスト） 
・高 木 謙太郎 様（都倉会員ゲスト）  
 

入  会  式       古 越  孝 男 君 
 
・㈱証券ジャパン  
執行役員 元住吉支店長 

・職業分類：証券業  

・生年月日： 
1957 年 6月 30 日生 

・沼津 RC、川崎宮前 RCに 
在籍歴あり 

 

入 会 卓 話  宮 崎  玲 児 会員 
昨年の 12 月に川崎中原 RC に入会しました宮崎と申

します。よろしくお願い致します。 
 私は昭和 41年に兵庫県尼崎市で生まれました。父は
会社員、母は専業主婦で、3人兄弟の長男、下に弟と妹
がいます。尼崎市は阪神工業地帯の中にあり、川崎市
と似たようなところです。 
 父は学生時代に山岳部に所属していたため、小さい

頃からハイキングや登
山によく連れていって
もらっていました。小学
校 3年の時に 1泊 2日で
富士登山に行きました。
1 日目は雨で当時の私に
はとても辛い登山でし
た。しかし 2日目は天気

も回復、8合目の山小屋から日の出も見ることができ無
事頂上まで登ることができました。その時「辛いことが
あっても頑張れば報われるんだ」と知りました。運動が
できるわけではなく、身体も丈夫ではなかった自分でも
「頑張ればできる」と少しだけ自分に自信が持てるきっ
かけになりました。 
 小学校 5年の途中、父が東京勤務になり埼玉県に引越
しをしました。それまでずっと関西にいた私は他の世界
を全く知らず、標準語を話すのはニュースだけで実際に
皆が話している言葉は関西弁だと思っていました。最初
は関西弁で発言をするとクスクス笑われたりしました
が、すぐに打ち解け楽しく過ごすことができました。 
 その後は中学入学と同時に、父の通勤が便利な杉並区
へ転居しましたが、山登りは相変わらず、連れて行って
もらっていました。中学 2年の夏には八方尾根、唐松岳
などへ行き、めったに見られない雷鳥や高山植物を見た
り、とても貴重な体験をしました。山登りに連れて行っ
てくれた父にはとても感謝しています。 
 高校は都立高校に進学しワンダーフォーゲル部に入
部しました。都立高校のクラブということで本格的な登
山はありませんでしたが、奥多摩や秩父を中心に山登り
をしました。夏休みになると、山登りの道具やキャンプ
道具を持ち旅行。高校 2年の夏休みには、自転車に自炊
道具を積み東京からフェリーで北海道に渡り、宿泊施設
を一切使わないという旅行をしました。キャンプ場があ
ればそこに泊まり、なければ野宿。食事は自炊し、ほと
んどお金を使わず 3週間、自転車で旅をしました。とて
も印象深く、良い思い出になっています。 
 そして受検を迎えるのですが、特に将来のことは考え
ておらず、漠然と親元から離れ一人暮らししたいかなと
いう程度にしか考えておりませんでした。 
「とりあえず親に迷惑を掛けないよう国公立を目指そ
う」どこの大学にしようかと考えているとき、ふと琉球
大学に注目しました。ここだったら受かるかな？自然も
たくさんあるし、学生生活を満喫できるのではと思い両
親に相談しました。「東京には私立の大学がたくさんあ
る。浪人しても良いから通える大学にしなさい」と大反
対を受けました。かなり悩みましたが受けたいと言い続
けたところ、担任の先生が「きっと受からないから受検
させてみたら」と言ってくれて、記念受験だということ

 

 

 

 

川崎中原ロータリークラブ会報 川崎中原ロータリークラブ会報 
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で受検してみたら合格！合格すると両親も「せっかく
受かったのだから行きなさい」と言ってくれました。 
大学では経済を専攻しスキューバダイビングクラブ

に入部、4年間勉強とクラブを頑張りました。ほとんど
お金を掛けずにスキューバダイビングを楽しめたこと
が非常に良い思い出になっています。 
 卒業後は生保系のノンバンクに就職。入社直後にバ
ブルが崩壊し就職した会社が傾き、3年目には希望退職
でほとんどの社員をリストラするという状況でした。
そこで希望退職に応じ、財閥系の IT関連会社に転職し
ました。そこではカスタマーエンジニア（お客様のシ
ステムの保守やメンテナンス）の仕事をしていました。
勤務して 10年位経った頃、会社が年功型の人事制度を
大幅に変更し、目標管理の成果主義を取り入れた人事
制度を始めました。年度の初めに目標を設定、年度の
終わりに達成できたかを点数化。その結果が翌年の処
遇に反映します。10 名程のチームのリーダーで部下を
評価する立場だった私は、生半可な気持ちでは出来な
いと思い、経営や労務管理に関する本を読み勉強する
ようになりました。そして勉強していくうちにこれは
面白いと感じるようになっていました。 
この会社には、年 1 回社内論文を提出するというの

がありました。IT 関連会社だったため大抵はシステム
に関する論文が多いのですが、私は勉強した新人事制
度と労務管理に関する論文を書きました。その論文が
優秀賞を獲り、それと同時期に受けていた社会保険労
務士の資格も合格しました。論文で賞を獲ったことも
あり、本社の人事部から声が掛かり、人事部へ異動、
勤務社労士として社会保険労務士の業務をしました。
主に就業規則の作成、新卒・中途の採用、退職金制度
の変更といった業務です。社会保険労務士の経験を積
むということで 6 年程務めましたが、開業したいとい
う思いが沸々と湧き上ってきました。会社の上司には
無理だと言われましたが、妻だけは賛成してくれまし
た。その後、会社を退職 2011年 12月に開業しました 
 最初は代々木の合同オフィスで開業しましたが、全
く仕事が入らず3か月程、ただただ机に向かって勉強、
貯金が減っていく一方でした。このままでは駄目だと
思い、心機一転、川崎の自宅で開業することにしまし
た。いろいろ読んだ本の中に「ランチェスター戦略（
弱者の戦略）」という本があります。その本には「弱者
は接近戦が良い」と書いてありました。私も活動エリ
アを高津区・宮前区・中原区の 3 カ所に絞り、地道に
ローラー作戦で営業を始めました。断られることが大
半でしたが、少しずつですがお客様が増えていき、よ
うやく現在は生活に困らない状況になりました。 
 川崎の中でもこのエリア、地域密着でやっておりま
す。今後も地域のため、地域の中小企業の発展と経営
者・働く社員の幸せのために活動していきたいと思い
日々頑張っております。  

会員出席報告     宮 崎  玲 児  親睦委員 
 

本 日 
会 員 数 出 席 欠 席 出 席 率 

２２名 １９名 ３名 ９５％ 

前々回(5月 22日)欠席 4名 Make up 1名  １００％ 

本日の欠席者：歌崎 勅男 会員 
 

会長報告   仁上喜久夫 副会長（6月 12日分） 

◇理事会報告 

１.古越孝男会員の所属は会報委員会と親睦委員会とする 

２.6月のプログラム承認（確認） 
 ・6月 19日(木) メゾン･ド･バッハ  点鐘 12：30 
 ・6月 26日(木) ミクニ ヨコハマ  点鐘 18：30 

会費 5,000円 
３.社会奉仕委員会 
  6月 9日-11日 義援金を大船渡 RCへ届けて参ります。 
４.次年度 RI ﾃｰﾏ看板は、3RC（中･とどろき・中原 RC）で

1つを使用、費用は 3RC均等負担を承認  

幹事報告   市 川  功一 幹事（6 月 12日分） 
１．他クラブ例会臨時変更 
●横浜あざみ RC  
6月 25日(水) 和料理「さら」 点鐘 18：30 

２．次週 6月 19日(木) は移動例会です。 
都倉会員の新築ﾏﾝｼｮﾝ メゾン･ド･バッハにて点鐘
12時 30分お間違えのないようご出席ください。 

 
ニコニコ報告   宮 崎 玲 児 親睦委員 

小 澤 秀 昭 様（第 2 グループガバナー補佐） 
川崎中原 RC さんには 1 年間大変お世話になりま
した。本日は中島正臣次年度ガバナー補佐を紹介
させて頂きます。 

中 島  正 臣 様（次年度第 2グループガバナー補佐） 
小澤ガバナー補佐に就いてまいりました。 

松波 登様（川崎北 RC） 
 お世話になります。 
河合  束 会長・市川 功一 幹事 
今日は証券ジャパンの古越孝男さんの入会式です。
入会を心から歓迎いたします。また、卓話は昨年
入会した宮崎会員の「入会卓話」なので大変楽し
みにしております。 

市 川  功 一 会員 
  今日は今井さん、高木さん例会にご参加いただき 
ありがとうございます。首を長～くしてお待ちし 
ています。 

山 本   剛 会員 
 小澤ガバナー補佐、1年間有難うございました。少 
人数クラブですが、会員増強頑張ります。中島さ 
ん再登板宜しくお願いします。 

都 倉  八重子 会員 
 高木様、本日は有難うございます。入会を楽しみ 
にお待ちしております。 

戸張 裕康 会員 
  本日は情報集会（B班：都倉さんグループ）を行い

ます。18：00 新城駅集合です。新城の大衆店を是
非味わって下さい。古越さん、高木さん、今井さ
んこれから宜しくお願いします。 

ＳＡＡ一同 
 本日は小澤ガバナー補佐、中島次年度ガバナー補佐、
お忙しいお越しいただき有難うございます。古越様
入会おめでとうございます。 

親睦委員会 :宮崎玲児会員 
 今日は入会卓話をさせて頂きます。宜しくお願い致
します。 

 「みんなニコニコ」 

宮崎会員頑張れ！！！ 

古越さん入会おめでとうございます。 

若狭 滋則 会員・小泉 正博 会員・原  秀元 会員 

鈴木 次男 会員・島田 叔昌 会員・小林 正樹 会員 

会田 公雄 会員・高瀬 建夫 会員・黒澤  穣 会員 
  

ニコニコボックス 本日 26,000 円 累計 785,000 円 

記念日ニコニコ 本日    0 円 累計 105,000 円 


